

respectueusement à vénérer l'image de notre salut sur laquelle Jésus, fils de Marie, a été cloué. Je la lui montre à peine, et déjà elle l'a saisie ; puis, se prosternant humblement, elle la baise avec les marques de la plus tendre dévotion. Alors, inondée moi-même d'un torrent de consolations, je tombe à ses pieds, je reçois sans inquiétude ses doux encouragements et les témoignages de son approbation. Elle m'exhorta à la persévérance en m'adressant ces aimables et suaves paroles ! " Continue, ma fille, l'œuvre comme mencée ; ne prends plus souci du reste de la dépense, mais aie confiance." En prononçant ces mots elle disparaît et laisse devant moi une somme de 300 ducats, que je ramasse avec une profonde gratitude et que j'emploie fidèlement à la continuation des travaux. (*A suivre.*)

FAVEURS OBTENUES.

ST-ULRIC, 30 Avril, 1887.—Mille remerciements à sainte Anne pour une grande grâce obtenue par son intercession. Mme Alex. Levasseur. Je remercie également saint Joseph et sainte Anne pour une faveur obtenue par leur intercession.—ALEX. LEVASSEUR.

Après avoir promis de faire chanter une grand'messe en l'honneur de la bonne sainte Anne dans son sanctuaire de la Pointe-au-Père si j'obtenais le recouvrement d'une dette assez considérable que je croyais presque perdue, j'ai enfin été exaucé. Cette affaire est maintenant réglée. Je m'acquitte aujourd'hui de ma dette de reconnaissance envers sainte Anne. Je remercie aussi sainte Anne de la guérison de mon enfant qui souffrait du rifle depuis un certain temps. Reconnaissance éternelle à cette bonne mère !

IRÉNÉE BÉLANGER.